



常委員長・提言活動の取り組みとして、11月22日に枚方市・寝屋川市の2市の職員さんと情報交換をする風会議を行います。地域経済で抱える課題に政策提言を行い、さらにYEG活動によって自ら解決していく。そして社会的な使命があり、我々の存在意義があるのではないのでしょうか。

共にそれぞれの地域を活性化し、次世代に誇れる地域を残していくために、一歩前進したと思います。

広報・常委員長ありがとうございます。今後のご活躍期待しています。今後も地域経済の活性化の契機となる提言を創り上げてまいります。

次号は11月10日(日)に行いました地域に愛される、YEG発のお祭り、北大阪YEG紡ぐフェスタ2024 in 淀川河川公園太閤地区の様子をお伝えします。お楽しみに。



常委員長

今回は未来提言委員会活動について常委員長にお話を伺い、10月21日に行われました日本YEG政策提言委員会が行う郷創塾、政策提言の可能性を身近に感じてみように参加して、その時の内容を聞いていきたいと思えます。

広報・未来提言委員会はどのような事をしていくかお話しください。

常委員長・未来提言委員会の活動として、提言活動があります。提言活動は北大阪商工会議所の重要な役割の一つで、北大阪YEGにおいて重要性は計り知れないものであります。今回参加しました郷創塾は、地域の青年経営者や若手事業者を対象にした研修プログラムです。このプログラムは、地域の活性化やビジネスの発展を目的としており、参加者が実践的なスキルや知識を習得できる場です。

郷創塾では、地域の特性を理解し、地域資源を活用したビジネスモデルの構築や、経営戦略の立案などが行われます。また、ネットワークキングの機会も重要な要素で、参加者同士や先輩経営者との交流を通じて、知識や経験を共有し合うことができます。今年度の思いを親会や行政に何か残そうとの考えで勉強してきました。

常委員長・郷創塾へ現地で参加したのは角委員長の活躍を応援することも兼ねていました。1部は芦屋市長の高島峻輔氏の講演で、提言に関して行政が取り組みやすい具体的な方法について私達、民間と行政が共に参画できる内容や、協働についてお話しいただきました。2部は角委員長がファシリテーターを務めるパネルディスカッションでした。角委員長が登壇する姿はとてまかつよかったです。提言活動を始めたばかりの単会から市民も認識できるほど地域に根付いた活動を継続できている単会に成功事例のお話を聞いてとても有意義な時間を浜松の地で過ごせました。提言活動は地域ごとに求められるものが違うと学びました。今回得たものは最初から完璧な政策提言ができないので、まず何らかの取り組みをはじめ、色々とひらめきやわかることがあると思います。まずは行政や親会との相互理解の会議など取り組んでいきたいと思えます。



日本YEG政策提言委員会
角 隆幸委員長

常委員長・郷創塾へ現地で参加するにあたって工夫したことは、バスを用意して懇親もはかれるようにしました。浜松といえはうなぎと思いましたが、お昼にうなぎを食べるように計画しました。それと浜松城に寄りまして堪能しました。とても有意義な時間を過ごせました。

広報・未来提言委員会の今後の活動についてお願いします。



第288号

未来提言委員会活動の一つ公開委員会で郷創塾に参加してまいりました

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会



北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。

令和6年度スローガン

変化を創る。未来を変える。紡げ次代へ。

令和6年度会長 西岡 寛明

ご興味のある方は
こちらへ 



〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>